

## Handys für Hummel, Biene und Co.



Die Klasse 5G der Mittelschule Weidenberg sammelt alte Handys und Zubehör mit Sammelboxen des NABU in der Schule.

Die Schülerinnen und Schüler der 5G unterstützen dabei mit ihrem Klassenleiter Herrn Ohlraun eine Aktion des NABU. Sie wollen dabei im Rahmen des GPG-Unterrichts zeigen, wie man Nachhaltigkeit fördern kann. Gesammelt werden Handys, Tablets, Ladekabel, Headsets, Smartphones, Netzteile und Co. Alles darf defekt sein. Allerdings muss darauf geachtet werden, dass Akkus im Gerät stecken oder gut verpackt sind. Alte Daten auf Altgeräten werden nach höchstem Sicherheitsstandard gelöscht. Mit dem Sammeln der Geräte sollen z. T. seltene Rohstoffe gesammelt werden, um durch deren Verkauf Projekte zum Insektenschutz zu finanzieren.

Die Sammelboxen stehen bis zu den Osterferien in der Grund- und Mittelschule Weidenberg.

„Handyspenden“ dürfen gerne einem Schüler der Schule mitgegeben werden.

## Boulderwand für den Pausenhof



Seit einigen Wochen schmückt unseren Pausenhof eine neue Boulderwand. Finanziert wurde sie von der Firma Vogt, unserem Sachaufwandsträger sowie dem Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule e. V. - an dieser Stelle ein großes Dankeschön.

Gleichzeitig wurde die Einweihung mit der Verabschiedung unserer langjährigen Elternbeiratsvorsitzenden Frau Nina Brehm verbunden. Wir danken ihr auch hier noch einmal ganz herzlich für Ihr Engagement!

## Generalprobe



Unsere Teams Soziales, Technik und Wirtschaft üben fleißig für die anstehenden Projektprüfungen. Am Dienstag, 08.02.22 war dann die große Generalprobe. Die Neuntklässler der beiden Teams Soziales unter der Leitung von Frau Kießling-Thees und Frau Schinner bereiteten viele leckere Speisen und Getränke zu. Testesser waren die Schülerinnen und Schüler der Klasse 4b. Alle waren hellauf begeistert.